



L'ETAT VAUT SA PAROLE, OU L'ETAT NE VAUT RIEN

La coordination régionale CGT Insertion et Probation de la DISP Dijon, réunie le 27 Novembre 2017, a voté à l'unanimité l'entrée en action pour obtenir le respect de la parole de l'État.

Pour rappel, le protocole signé par le Ministre de la Justice le 22 Juillet 2016 et contre-signé par le Président de la République, Monsieur François Hollande le 26 juillet 2016, prévoyait la mise en œuvre de la réforme statutaire de la filière Insertion et Probation dès Janvier 2018.

Nous n'acceptons pas que le gouvernement actuel, par le report de la date d'entrée en application de cette réforme obtenue après une lutte historique de plus de 6 mois, bafoue ainsi la parole de l'État.

C'est pourquoi le 23 Janvier 2018, nous appelons l'ensemble de la profession méprisée, à une action forte en convergeant sur Paris, pour affirmer notre détermination à voir honorer la parole de l'État.

Saran , le 27 novembre 2017